
問６ 井原市議会について、ご意見等がありましたら記入してください 

記入欄 地区名 年齢 性別 

 地域住民の声をあらゆる機会で聴くことが重要 高屋 ７０代 男性 

議員報酬について、民間はリストラ、賃金カットがあるのに議員報酬がそのまま

というのはおかしいのではないのか。四季が丘のグラウンドゴルフ場のような無

駄遣いはしないでほしい。 

高屋 ５０代 男性 

市議会の役割の原点に帰り、定員削減を。 高屋 ６０代 男性 

議員１人１人が積極的に勉強してほしい 高屋 ７０代 男性 

今後も、一般市民の事を考え、みんなが安心して生活し、住みよい町を造ってい

って下さい。 
大江 ４０代 男性 

市役所に葬儀班をもうけ生活弱者に対する葬儀、納骨を市で格安の費用で行って

もらいたい。システムを構築されたい。 
大江 ６０代 男性 

これからも続けてもらいたい 稲倉 ７０代 無回答 

質問、要望に対し広報誌にでも出してほしい 稲倉 ７０代 男性 

市の将来像等具体的提案をなされているか？ 稲倉 ７０代 男性 

開かれた議会は十分に行ってほしい。 稲倉 ６０代 男性 

自治会をどのような位置づけしているのか回答願いたい 稲倉 ６０代 男性 

議員はもっと平常の活動をしてほしい。 木之子 ７０代 男性 

市議会議員の報酬を下げてほしい。市議会議員の定数を少なくしてほしい（１５

人でよい） 
木之子 ６０代 男性 

時間を気にしすぎてあまり良い気がしなかった。 木之子 ６０代 女性 

議員さんの活動が不明確。 木之子 ４０代 男性 

上記同様、今後永く続く事を期待する。 木之子 ６０代 男性 

市長と市議会が両輪？市民は？ 県主 ６０代 女性 

タクシー券、１００円バスの再点検が必要 県主 ５０代 男性 

気軽に聞くことが出来て良いと思いました。 県主 ７０代 女性 

今後ともよろしくお願いします。 県主 ６０代 男性 

市民のため頑張ってください。 県主 ５０代 男性 

一般質問は市民の意見の多い項目から順にしてもらいたい。（市議個人の意見で

なし） 
県主 ６０代 男性 

人員整理？市長選、市議会同時に？金額など 荏原 ６０代 男性 

より良い井原市、荏原地区になるようにがんばって下さい。子供がいますので、

教育、保育、学童保育など、よろしくお願いします。 
荏原 ３０代 女性 

説明時間が少ない、もっとていねいに 荏原 
８０代以

上 
男性 

議会から市民への問いかけがあっても良い。 荏原 ６０代 男性 

市民の声をよくきいてほしい。 荏原 ６０代 男性 

井原市のこれから又東江原のこれからの話が少なすぎる 荏原 ５０代 男性 

おおいにがんばっていただきたいと思います。本日は大変お世話になり有難うご

ざいます。 
荏原 ４０代 女性 

井原市をより良くする為がんばって頂きたい。 荏原 ４０代 男性 

井原の危機は、少子にあり。子供は４０年間で１/４になっている。これから、 荏原 ６０代 男性 井原の危機は、少子にあり。子供は４０年間で１/４になっている。これから、

４０年間のことを考えると恐ろしくなる。産婦人科の開始ないか？行政の優先順

位を決めて実施してもらいたい。 

荏原 ６０代 男性 

市民の声を聴く会の成果を正しく伝えて下さい。議員さんがもっと井原を好きに

なって、もっと働いて欲しいです。 
野上 ５０代 女性 

田輪の池の所の県道の２車線化、進めて下さい。 野上 ５０代 男性 

市民の為にしっかり勉強し頑張ってほしい 野上 ７０代 女性 

議員定数減は良くない 野上 無回答 男性 

議員定数を少なくして頂きたい 野上 ７０代 男性 

市民税を自分ではしっかりと納めさせてもらってます。どうか市民が納得する税

金の使い道にしてください。議員になったが勝ちではこまる。 
野上 ５０代 女性 

 

第８６１号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１１年１１月１７日

ＮＯ ８６１

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
８月１８日から２４日の間、井原市議会が、市内１３箇所で「市民の声を聴く会」を開催しました。

各会場で参加者にアンケートをお願いしました。アンケートの内容を、１０月６日号から連続でお知ら
せしています。井原市議会を身近に感じていただくため、できるだけ詳しく正確にお伝えします。

読者の皆さんご意見・ご要望をお寄せください。

次 ペ ー ジ
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より本気の議会に期待します。 野上 ６０代 女性 

議員の方々、今の井原市をどういう形に作って行こうとされているのか？このよ

うな前向きな方向性をお示し頂いた中で、こういう会を開いて頂ければもっと有

意義な意見交換となるように思います。 

野上 ６０代 男性 

井原の収入が上がるようにしてもらいたい。NTT の光を野上にひいて欲しいと

思います。 
野上 ５０代 男性 

道路の木の伐採の件がありましたが、神戸坂（西江原～青野）の道も木が道をお

おっています。木の所有者もわかりませんし、危険ですのでチェックして切って

いただけたらありがたいです。 

青野 ４０代 女性 

よろしくお願いします。 青野 ３０代 男性 

議会だよりは毎回目を通しています。家事に忙しく議会中継を観る機会がないの

ですが、議会だよりは読みやすく分かりやすくまとめてあり、市政に触れるチャ

ンスと思っております。 

青野 ３０代 女性 

なぜ、この市民の声を聴く会に地元議員がいないのか？いまいち明解な答えがな

かった。 
青野 ６０代 男性 

議員定数減 １８～２０名。報酬、議員一人当たり４０万位。議員は職務に専念

する事。 
西江原 ７０代 無回答 

議員定数→１８名以下でよい。 西江原 ６０代 男性 

市民の声を聴く会の開催回数をもう少し増やして下さい。 西江原 
８０代以

上 
男性 

自己確立をし、すばらしい井原市づくり、期待しています。 西江原 ７０代 無回答 

市長の公約（健康寿命日本一の実現）の実現がどのようなプロセスで実現されて

いるのか知りたかった。 
西江原 ６０代 男性 

より一層市民の意見を代表して欲しい。 西江原 ６０代 男性 

市民のために頑張って下さい。 西江原 ６０代 女性 

資料はやはりわかりにくい。小学生が見てもわかる資料を作成する事を望みま

す。本日は有難うございます。 
西江原 ４０代 女性 

西江原町内の議員が居ないので何かと相談しにくいが、再々開いてほしい。 西江原 ７０代 男性 

多くの場所での意見を聞いてほしい 西江原 ６０代 男性 

ご出席させていただきありがとうございました。 芳井 ３０代 女性 

最近の議員さん方は井原放送を見ても、とても研究熱心だと感心しています。質

疑等も筋が通っていて明確でわかりやすく、たいへんよい勉強になります。あり

がとうございます。 

芳井 ７０代 男性 

がんばってください。 芳井 ５０代 男性 

良く頑張っておられると思います。ご苦労様です。 芳井 ７０代 男性 

議長、副議長の選出方法。立候補演説をしてない人に票が入るのに違和感を覚え

る。 
芳井 ７０代 男性 

ライフライン（上下水道）の今後の予定、現在迄に未完了部所 芳井 ６０代 男性 

改革に取り組まれている姿が目に浮かびます。ますますの健闘を願っています。 芳井 ６０代 女性 

多様な意見を市政に。市民の声はよかったと思います。 芳井 ６０代 男性 
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前 ペ ー ジ
よ り 続 く

１
４
日
午
後
３
時
に
日
本
共
産
党
井
原
市
委
員
会
（
森
本

ふ
み
お
委
員
長
・
市
議
）
が
瀧
本
井
原
市
長
に
対
し
「
２
０

１
２
（
平
成
２
４
）
年
度
予
算
編
成
に
あ
た
っ
て
の
要
望
」

を
提
出
し
ま
し
た
。

党
側
は
、
森
本
市
議
、
大
平
、
石
井
両
元
市
議
ら
７
人
が
、

市
側
は
、
瀧
本
豊
文
市
長
、
片
山
正
樹
教
育
長
、
長
野
隆
総

務
部
長
が
対
応
し
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。

先
ず
日
本
共
産
党
か
ら
瀧
本
市
長
に
１
２
５
項
目
に
亘
る

要
望
書
を
手
渡
し
ま
し
た
。
そ
の
あ
と
瀧
本
市
長
か
ら
日
本

共
産
党
に
１
２
５
項
目
の
要
望
事
項
に
対
す
る
回
答
書
が
手

渡
さ
れ
ま
し
た
。

回
答
書
を
受
取
っ
た
あ
と
、
党
側
参
加
者
の
７
人
全
員
が

順
次
回
答
に
関
し
て
そ
れ
ぞ
れ
内
容
を
確
認
し
た
り
、
要
望

内
容
を
深
め
た
発
言
・
質
問
を
し
ま
し
た
。
こ
れ
ら
の
発
言
・

質
問
に
た
い
し
て
、
瀧
本
市
長
、
片
山
教
育
長
、
長
野
部
長

ら
が
、
そ
れ
ぞ
れ
に
つ
い
て
懇
切
丁
寧
に
答
え
て
く
だ
さ
い

ま
し
た
。

要
望
は
１
時
間
半
に
亘
っ
て
行
わ
れ
ま
し
た
。
最
後
に
瀧

本
市
長
が
「
市
政
に
対
す
る
１
２
５
項
目
の
市
民
の
声
を
平

成
２
４
年
度
の
予
算
編
成
に
当
た
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

こ
の
要
望
に
対
し
て
補
足
の
説
明
や
ご
提
言
も
い
た
だ
き

ま
し
た
。
１
時
間
半
と
い
う
限
ら
れ
た
時
間
で
し
た
が
、
私

ど
も
に
と
っ
て
も
大
変
有
意
義
な
会
と
な
り
ま
し
た
。

き
ょ
う
の
要
望
を
踏
ま
え

て
２
４
年
度
に
反
映
で
き
る

も
の
は
反
映
し
た
い
。
今
後
、

将
来
的
な
検
討
と
い
う
課
題

も
い
た
だ
い
た
の
で
、
そ
れ

ら
に
つ
い
て
は
今
後
検
討
し

て
い
き
た
い
。
今
後
も
皆
様

方
の
貴
重
な
ご
意
見
を
賜
り

ま
す
よ
う
お
願
い
い
た
し
ま

す
。
」
と
話
さ
れ
ま
し
た
。

来

年

度

の

予

算

要

望

書

手

渡

す

日
本
共
産
党
が
瀧
本
市
長
に

瀧本市長に要望書を
渡す森本市議(左)


